



みどりの風

【スローガン】西中一心～夢の根っこを育てる



鳥栖西中学校 学校だより
令和7年8月26日(火)
文責 校長 高木 健 NO.6

【学校教育目標】「なりたい自分像」に向け、主体的に考え方行動することができる生徒の育成を目指す

2学期スタートです！

まだまだ暑さに
気を付けて

夏休みも終わり、2学期がスタートしました。皆さんにとてはどんな夏休みだったでしょうか？1年生はほとんどの部活動で新体制となり、2年生を中心とした活動が始まったのではないでしょうか。3年生は来るべき進路決定へ向けて、これまでにない学習漬けの夏休みだったかもしれませんね。しっかりと頑張れた人は、この2学期にその成果が見られるものと思います。SAGAテストもあっていまので、自分の目標をしっかりと見据えて引き続き頑張りましょう。

私の夏休みは中体連の大会に明け暮れました。7月の県総体から始まり、8月上旬は九州大会、お盆を挟んで下旬は全国大会の役員として、スポーツに打ち込む中学生を応援しました。県大会はバスケットボール会場担当だったので、男女のバスケットボール部の応援をすることができました。地元鳥栖市民体育館での開催だったので、西中生もたくさん応援に来てくれ、会場は大盛り上がりでした。その大声援を受けて男子はベスト8入りを果たしました！男女ともに最後まで諦めずにボールを追う姿はとてもカッコ良かったですよ！九州大会は佐賀県開催の柔道の担当でした。運良く3年生の試合を間近で見ることができました。初戦は一本勝ち、2回戦は惜しくも敗れましたが、勝負に挑む引き締まった表情は忘れられません。九州大会の悔しさを晴らし、全国大会では2勝してベスト16入りを果たしてくれました。全国大会は軟式野球の担当でした。決勝戦は東京の駿台学園中学校と沖縄県の宜野座(ぎのざ)中学校が対戦し、甲子園と同じく東京対沖縄となりました。結果は3対1で駿台学園中学校が勝ちました。キビキビした動きや礼儀正しさなど、優勝するにふさわしいチームだなと感じました。また、中体連の合間に縫って県の吹奏楽コンクールの応援にも行きました。迫力のある演奏で結果は見事金賞！夏休み中いろいろなところで、西中生の活躍を見てることができて嬉しかったです！

さて、2学期は1年の中でももっとも長い学期となります。学習面や部活動面などについて、自分で「これを頑張るぞ！」という目標を立ててその実現へ向かって努力してほしいと思います。それが「なりたい自分」へつながっていきます。2学期には行事もたくさんありますので、それらを通して皆さんのが2学期に大きく成長してくれることを楽しみにしています。

夏休み中の表彰・結果

- ◆吹奏楽部
第66回佐賀県吹奏楽大会Aパート 金賞
- ◆卓球部 2年
全日本卓球選手権大会東部地区予選カデット
男子シングルス(14歳以下の部) 第3位
第54回ニッタク杯卓球選手権大会
男子シングルス中学2年の部 第3位
- ◆バレー部
鳥栖市主催第34回鳥栖市少女バレー部
交流大会 鳥栖西中学校A 準優勝
鳥栖西中学校B 3位
- ◆柔道 3年
第56回全国中学校柔道大会90kg級 ベスト16
第55回男子九州中学校柔道大会 ベスト8

8, 9月の主な行事予定

- | |
|-----------------------------------|
| <8月> |
| 25日(月) 始業式 |
| 26日(火) 3年SAGAテスト |
| 27日(水) 3年SAGAテスト |
| 28日(木) 専門委員会 |
| 30日(土) サポーターズ校内美化活動 |
| <9月> |
| 1日(月) 教育相談(～16日) |
| 3日(水) SC来校日 |
| 8日(月) 前期期末テスト(～10日)
※5～9日は部活中止 |
| 10日(水) SC来校日 |
| 17日(水) 3年修学旅行(～19日) |
| 18日(木) 2年職業講話、学校運営協議会 |
| 19日(金) 部活中止 |
| 24日(水) 全校集会(駅伝推戴式)
火曜校時、SC来校日 |
| 29日(月) 「なくそいうじめ 子ども会議」 |